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Zusammenfassung

        
Mein Ziel ist es, zu einer Integrativen Medizin besonders in der Augenheilkunde zu ermutigen. In dieser Fallserie beschreibe ich 4 Patienten mit Erkrankungen aus verschiedenen Bereichen der Augenheilkunde und unterschiedliche homöopathische Zugänge. Eine pragmatische Therapie zeigt hervorragende Ergebnisse, wenn die Umstände Homöopathie erfordern, aber die klassische Anamnese und Repertorisation nicht immer zulassen. Klinische Homöopathie, bewährte Indikationen, Typologie, Repertorisation, Materia-medica-Wissen, neue Arzneiprüfungen und neue homöopathische Methoden wie die Elemententheorie oder die Empfindungsmethode etc. sind alle von großer Wichtigkeit, um unser Ziel des § 1 des Organons zu erreichen: kranke Menschen gesund zu machen, was man Heilung nennt.
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Summary

        
My aim is to encourage an integrative medical approach especially in ophthalmology. In this case series I show 4 patients with different diseases and different homeopathic approaches. A pragmatic therapy gives best results in circumstances in which homeopathy is needed, but a complete classical case history and repertorisation is not always possible. Clinical homeopathy, keynotes, typology, repertorisation, materia medica knowledge, new provings and new methods like periodic table schema and sensation method etc. are all of importance to reach our goal of Organons § 1: to cure patients.
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